
県立浦和、栄東、開智合格
中島 宗一朗さん（蓮田南中）
僕は夏期講習の直前にこの塾に入りました。僕は塾というもののイメージがあまり
よくなく、プライドが高かったり、厳しかったりしたイメージをもっていたのですが、
この塾はそんなことはなく、先生方もとてもフレンドリーでわからないところは気
楽に聞くことができました。また、単元テストや月例テストごとにフォロープリント
が出されるため、わからないところを徹底的につぶすことで毎テストごとにレベル
アップできているなと実感できたし、見直しが嫌な僕でも、見直しせざるをえなく
なるようなシステムがとてもいいなと思いました。まぁ正月特訓とか北辰特訓とか
すごく大変だったし、テストが良くなくて落ち込んだときもあったけど、このスクー
ル21で頑張ってきて良かったと思えるし、良い塾に入れて良かったなぁと心から思
います。先生方、本当にありがとうございましたです。高校に行っても頑張ります。

県立浦和、栄東合格
森安 亮太さん（蓮田南中）
僕がスクール21に入塾したのは去年の３月でした。ちょうど姉の高校受検の影響
もあって、勉強の様子などは大体分かっているつもりでした。けれど３年生に進級
してからは少しずつ『塾に通っている余裕』がでてきて段々と手を抜くようになっ
ていたのかもしれません。北辰テストも第１回で全力を出すことができた故に２回
目、３回目と偏差値が70をきることがありました。そんなやる気のないような塾通
い生活の中で夏期講習をむかえることになりました。夏期講習のころから男子の
入塾者が増えたこともあいまってか、段々と周囲との競争が楽しくなっていき、勉
強に対してもモチベーションが上がっていきました。冬期、私立入試もその調子で
つまずきながらも何とか喰らいついてこれました。迎えた入試本番は周りの人が
緊張を見せる中、何故かとても気が楽でした。今までの勉強生活をそれだけ信じる
ことができたからだと思います。これから入試を迎えるであろう後輩達にも悔いの
ない受検生活を送り、悔いのないよう全力を出して欲しいです。

県立浦和、栄東、川越東、開智合格
Ｔ・Ｔさん（白岡中）
僕がスクール21に入ったのは10月にあった日曜講座からでした。元々、課題さえ
終わっていれば定期テストで上の方にいることが出来ていた僕は、入塾当初、正直
なところ油断していました。しかし、いざ入ってみると、僕より頭のいい人はたくさ
んいて、自分の中の世界が 180度変わりました。この時、遅めではあるものの、プ
レッシャーを感じました。そして、11月からSUクラスに入ったのです。蓮田教室の
先生は、自分がわからない問題の解き方を聞きに行くと、とてもわかりやすく教え
てくださいました。今まで出会ったことのない難解な問題もこの塾ではたくさん解
くことができました。そうして、問題の経験を増やし、いろいろな解き方も教わった
結果、志望校に受かることができました。僕にとって最初は雲の上の存在であった
高校に合格できたのはスクール21で、個性的な先生、様々な問題、考え方に出
会ったからだと思っています。この塾に入ってよかったです。スクール21蓮田教室
のみなさま、本当にありがとうございました。

大宮、栄東、大宮開成合格
村田 夏輝さん（蓮田中）
私は中３の夏ごろからスクール21に入った。入る前は基本的なことをしっかりやっ
ていれば何とかなるだろうと思っていた。しかし、親に言われてスクール21に入
り、教科書に載っていないことや学校では教えていないことも勉強する必要がある
と知り、恐怖を覚えた。スクール21の授業は分かりやすくて、初めはできるはずか
ないと思っていた数学の問題や英語の長文もだんだんと解けるようになっていっ
た。夏期講習や冬期講習は授業が多くて宿題も多かったけれど、どれも内容が濃
くてためになったし、スクール21に入らないとここまではできなかったと思う。冬
の授業は問題演習が多く、初めて見る問題の解き方を教えてもらったり、減点され
ない記述の書き方をたたき込まれたりして、実力をつけていけたと思う。入試の日
はここまでやってきたから大丈夫だと思い、落ち着いて解くことができて、無事合
格できた。自分の力だけではここまでできなかったと思う。スクール21のみなさ
ん、ありがとうございました。

大宮、栄東合格
植木 湖菜さん（伊奈南中）
私は、中２の夏から１年半の間、スクール21にお世話になりました。その中でも私
は中３の夏休みが一番思い出に残っています。私は、夏期講習の前期は部活が
あって一度もみんなと一緒に授業に参加できませんでした。そんな私のために先
生方は夜に毎日補習を組んでくださいました。先生方はすごく忙しいはずなのに、
私が上の大会に進むことになって補習が増えても、嫌な顔ひとつせず｢おめでとう！
すごいね！｣と言ってくださいました。そのおかげで、みんなのいる授業に戻っても
ついていくことができました。部活が終わってからは毎日のように自習に行きまし
た。どんなときでも何度でもわからないところを教えてくれた先生方、いつも一緒
に自習してくれた友達、あたり前のように塾の送迎をしてくれた親のおかげで私の
成績はいつも安定し、第一志望校にも合格できました。スクール21に入って良かっ
たです。ありがとうございました！

浦和一女、淑徳与野、星野合格
蓮見 李菜さん（黒浜中）
私は、中２の夏に入塾しました。入塾したばかりの頃は、勉強に対する意識が低く、
志望校のこともあまり真剣に考えていませんでした。しかし、スクール21の授業を
受け、周りの友達の真剣な姿を見ているうちに、私も本気で勉強したいという気持
ちが強くなりました。受験生にとって一番大切な夏休みで、先生や友達と一緒に基
礎を固め、発展問題に挑戦し、力をつけることができました。しかし、２学期の模試
はあまり良い結果が出せず、偏差値も下がってしまいました。合格できるかどうか
不安になり、勉強することが辛くなるときもありました。それでも諦めずに頑張れ
たのは、応援してくれる先生や頑張っている友達がいたから、そして｢あの高校に
行きたい｣という強い気持ちがあったからです。勉強していて辛いことがたくさん
ありましたが、それは合格するために、一番必要なものだと気付くことができまし
た。先生、友達、そして家族に感謝の気持ちでいっぱいです。この気持ちを忘れず、
高校でも頑張っていきたいです。

市立浦和、川越東合格
筬島 風虎さん（小針中）
自分は３年の日曜講座からスクール21で勉強をし始めました。そのころから自分
の成績は少しずつのびていきました。１週間に１度の日曜講座にはじめて行った９
月では、夏休みに勉強を全くしなかったおかげで、ものすごく下がりました。そのこ
ろに通い始め、そこから勉強に使う１日あたりの時間の割合が増え、冬期講習から
は１日の多くを勉強に使うようになりました。そこに至るまでに、スクール21蓮田
教室の先生方の自分たちへの徹底した教育配慮によって成長したと感じていま
す。今、第一志望校に受かった自分がいるのは、スクール21の先生方の力が最も
大きいと自分は思っています。短い期間でしたが、ありがとうございました。

春日部、開智合格
W・Ｔさん（白岡中）
僕は中学３年の９月まで独学で勉強をしていた。しかし、９月から日曜講座に通うこ
とになった。今思えばこの選択が僕を志望校合格へと導いてくれたと思う。
僕は塾に入る前は塾は課題が多くて面倒くさく、ただただ問題集を解いているだ
けだと思っていた。しかし、この考えは入塾してすぐに変わった。スクール21の 授
業はただ問題を解くだけではなかった。優しい先生方が丁寧に解説をし、テストに
役立つ知識や技を教えてくれた。また、苦手の分野も分野でもあった国語がこれら
の知識を教えられ、本番では他教科と同じくらいの点数が取れるようになった。
僕はスクール21の授業はたった５ヵ月しか受けていないが、学ぶことの意欲や受
験勉強の取り組み方、難問を解く力を僕はつけることができた。今は９月にこの塾
に出会えたことが最高の選択だと思っているし、確実に僕の考えを変えてくれたと
思っている。この塾で学んだことを高校生活でも活かしたい。

春日部、大宮開成合格
廣川 暖人さん（蓮田中）
私は日曜講座と冬期講習に参加しました。私はスクール21で多くのことを学びま

した。もしスクール21に通っていなかったら、今回の合格は無かったと思います。
先生方は常に親切に接してくださいました。授業においてはとても楽しく、分かり
やすかったです。そのおかげで伸び悩んでいた私の成績もみるみると上がりまし
た。また、同じクラスの生徒も私にとっていい刺激になりました。周りのみんなは私
より学力が高い人ばかりだったので、私はその人たちに少しでも近づけるように家
でも勉強に励みました。そんな先生方や仲間のおかげで見事に合格を勝ち取るこ
とができました。だから、私はスクール21には感謝の気持ちしかありません。先生
方をはじめとする私にいい影響を与えてくれた皆さん、ありがとうございました。
スクール21蓮田教室で学んだことを今後の生活にいかしていきたいと思います。

蕨、大宮開成合格
坂爪 里帆さん（小針中）
私は日曜特訓、冬期講習、正月特訓に参加しました。日曜特訓は週に一回でした
が、その存在は私にとって大きなものでした。各教科のポイントを教えていただき、
大の苦手だった数学は本番に近いテストを何度も解き、徐々に力をつけることがで
きました。冬期講習は、正月特訓では難易度の高い問題をたくさん解きました。ク
ラス全体がとてもレベルが高く、緊張感のあるなかでの授業は身が引き締まり、私
にとって良かったです。先生方がとても手厚くフォローしてくださったおかげで実
力をつけることができました。これらの講座に参加していなければ、合格すること
はできなかったと思います。高校に行っても全力で頑張ります。
最後になりますが、先生方や両親などの支えがあり、私は合格できました。心の底
から感謝しています。本当にありがとうございました。

浦和西、淑徳合格
片桐 杏菜さん（黒浜中）
私は中学３年生からスクール21に入りました。最初は、同じクラスの人が誰もいな
かったので、１人で授業を受けていました。春期講習や夏期講習で人数が増え、毎日
楽しく授業を受けることができました。私は、特に理科と英語が苦手で、月例テスト
や北辰テストで点数を伸ばせないでいました。しかし、先生方の楽しく分かりやすく
教えてくださったおかげで、点数を伸ばすことができました。また、公立入試前日に、
私が緊張している時に、励ましてくださり、当日に自分の力を出しきることができま
した。私がスクール21で学んだ１年間は、とても充実していたと思います。志望校合
格が厳しかった私を合格に導いてくださった先生方、今まで一緒に勉強してきたみ
んなには、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。              

浦和西、順天、浦和麗明合格
日置 咲来さん（黒浜西中）
私は３年生の夏期講習から、スクール21に通い始めました。塾に入るまで私は、テ
スト２週間前にワークをやるだけでした。そのため、夏期講習の勉強はとても大変
でした。ですが、授業中に解ける問題が増えていき、励みになりました。蓮田教室
の先生方の授業は、全て分かりやすく、とても楽しかったです。私は英作文がとて
も苦手で悩んでいました。しかし、塾で先生と一緒に何回も練習をしたので、受験
当日は自信を持って挑むことができました。また、分からない問題があった時に先
生が私が納得するまで教えてくださったので、同じミスをすることがなくなりまし
た。これも、成績アップにつながったと思います。私が志望校に合格することがで
きたのは、蓮田教室の先生方、そして共に頑張ってきた仲間のおかげだと思いま
す。本当にありがとうございました。

不動岡、大宮開成合格
星野 志帆さん（蓮田中）
最初はなかなか成績がのびず、大変でした。どの教科も苦手で、合格できる気がし
ませんでした。しかし、塾の先生方は優しく、楽しく、わかりやすい授業をしてくだ
さいました。そのおかげで、だんだんやる気も出てきて、何としても合格しようと思
うようになりました。北辰テストでは、成績が安定せず、上がったり下がったりして
いました。そのため解き直しは、塾の先生や親に質問しながら毎回やりました。特
に数学は、あとひと息で解けそうだった問題をしっかり復習しました。公立入試当
日の朝は本当にものすごく緊張していました。けれど、受検会場についたら、今ま
でたくさん勉強してきたから大丈夫だと思い込むことで、緊張しなくなり、落ち着
いて問題を解くことができました。志望校に合格できたのは、この塾のおかげで
す。本当にありがとうございました。

栄東9名、開智8名、淑徳与野3名、川越東2名、大宮開成5名

星野2名、獨協埼玉1名、昌平2名、淑徳1名、順天1名、武南1名、浦和麗明1名
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たった一教室だけからこんなにがんばりました。
蓮田教室スクール21

2020年度
高校入試
合格結果

合格おめでとう

合格おめでとう。蓮田教室の合格者のみなさんからメッセージをいただきました。その一部をご紹介いたします。
スクール21蓮田教室には、難関校合格のノウハウがあります。

みなさん、本当に合格おめでとう。 この他にもたくさんのメッセージをいただきましたが、紙面の都合上、一部の生徒のみの掲載とさせていただきました。ご了承ください。

県立御三家
合格率100％！

浦高4名、大宮2名、浦和一女2名
春日部2名、市立浦和1名、蕨1名
浦和西3名、春女1名、不動岡1名
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